
＜今年もやります！介護職員初任者研修＞ 

～ ＯＢ・ＯＧへのインタビュー ～ 

資格を活かして介護サービス事業所で働いている“３名の卒業生”にお聞きしました 

 

 

 

 

 

 

 

初任者研修を受けようと思ったきっかけは？ 

Ｏさん 

もともとは設計関係の会社で、物づくりの仕事をしていましたが、会社を定年退職しまして。 

息子から「定年してどうせ暇なんだから・・・」と参加するように言われたんです。 

Ｎさん 

他の業者さんなどでも研修を行っているけど、かなり受講料が高かったですね。そんな中、栄町の研修

を知りました。「近いし、安いし、これを逃すと人生後悔するぞ」と思いました（笑） 

 

研修を受けている間で、最も良かったなと感じたことは？ 

Ｏさん 

自分が歳とった時のことを考えたね。「（講義を受けながら）あ～こういうことを自分もしてもらいたい

な」と思いました。 

Ｙさん 

「認知症ってこういうことなんだな」って、講義を受けて思いました。自分の母親もあの時こういう行

動をしたのは、認知症だったんだと気付かされました。 

 

研修を受ける前と後では、ご自身の心境に変化は？ 

Ｏさん 

やっぱりお年寄りに対しての見方が変わりましたね。受ける前までは、自分の親しか知らないから、親

子喧嘩したりするけど、研修を受けてからは、お年寄りに怒っちゃいけないんだなって思いましたよ。

お年寄りを理解しようと思うようになりました。 

 

 
Ｙさん（酒直台在住） 

「訪問サービス」担当 

 
Ｏさん（安食台在住） 

「送迎サービス」担当 

 
Ｎさん（安食在住） 

「デイサービス」担当 



現在は資格を活かして介護現場で働いていますが、実際に働いてみての感想は？ 

Ｙさん 

感謝されるね！ 

Ｏさん 

そうそう、感謝されてうれしいですよ。そういう意味では、やりがいありますね。 

会社勤めの頃は、社長に怒られたりしてね（笑）逆に感謝されることはなかったですよ。物づくりの世

界では、やって当たり前だったから。品質のいいものを作って当たり前でしたからね。 

Ｎさん 

ボランティアではなく、仕事として関われて、感謝される。 

もしこういう機会が無ければ、「専業主婦だった自分を受け入れてくれる社会があるのかな」って不安で

働き始めたんですが、とてもよかったです。 

 

今年度の介護職員初任者研修の受講を考えている方への応援メッセージ！ 

Ｙさん 

資格を取ったので、周囲の人から相談されるようになりました。アドバイスできるようになります。 

Ｏさん 

欠席しても補講やレポート提出でフォローしてもらえるので、安心して参加してください。 

Ｎさん 

フォローしてくれるので、興味をもったら一歩踏み出した方がいいと思います。 

知識として（介護についての様々なこと）得なければいけない時代だと思います。 

この金額では、なかなか勉強させてもらえないですし、何より講師陣が本当にみんな熱いです。一生懸

命教えてくれます。 

 

 

 

 

 


